

» ArianeGroup GmbH



Innovativer Raumtransport made in Bremen

Die ArianeGroup GmbH ist das weltweit führende Unternehmen auf dem Gebiet des Raumtransports im Dienst institutioneller wie kommerzieller Kundinnen und Kunden. Mit insgesamt über 9000 Mitarbeitenden gewährleistet ArianeGroup Europas strategische Unabhängigkeit im All. Dazu werden modernste Technologien eingesetzt – vom Gesamtsystem über Antriebe bis hin zu Ausrüstungen und Materialien, die häufig an den Grenzen der Physik und des technisch Machbaren operieren. Das Expertenwissen und Know-how des Teams kommt vor allem in den Bereichen Raumfahrt, Verteidigung, Energieerzeugung und in weiteren Industriezweigen zur Anwendung. Am Standort Bremen, an dem 550 Beschäftigte tätig sind, wird die Oberstufe für die europäische Trägerrakete Ariane 5 integriert, sowie Tanks für Satelliten gebaut. Innovative Produktionsverfahren wie z. B. 3D-Druck tragen dazu bei, die Raketen kostengünstiger und wettbewerbsfähiger auf dem Weltmarkt anbieten zu können.

„Umweltschutz ist ein wesentlicher Bestandteil unserer Unternehmenspolitik. ArianeGroup setzt sich mit Forschung und Entwicklung für die Sicherung der Zukunft unserer Erde ein. Dazu gehört auch, dass wir Umweltschutz nicht nur im Großen, sondern auch im Kleinen betreiben.“

Dr. Jens Lassmann, Leiter des Standortes Bremen

Umweltleistungen

- » Umweltmanagementsystem DIN EN ISO 14001
- » Klimaschutzmaßnahmen
- » Umweltfreundliche Mobilität

ArianeGroup GmbH

Airbus-Allee 1
28199 Bremen

Kontakt

Florian Schmitz
florian.schmitz@ariane.group
» www.ariane.group/de

Umweltengagement in der Luft wie auf dem Boden

Der Transport der Satelliten in den Weltraum ist für den Menschen und nicht zuletzt für den Umwelt- und Klimaschutz von großer Bedeutung. So können mit Hilfe von Satelliten beispielsweise unterschiedliche Arten von Umweltverschmutzungen erkannt und die Ausdehnung von Eisflächen dokumentiert werden. Ihr Umweltengagement setzt ArianeGroup jedoch auch am Boden um: Alle Standorte in Deutschland wurden in 2017 nach DIN EN ISO 14001 zertifiziert. Zweimal im Jahr tagt auf Standortebene ein Ausschuss, in dem Maßnahmen zur Verbesserung des Umweltschutzes vorgeschlagen, erörtert und beschlossen werden. Darüber hinaus führt das Unternehmen in Bremen kontinuierlich Maßnahmen zur Energieeinsparung durch, hat die Entsorgung von Abfällen über ein Zentrum auf dem Werksgelände optimiert und stellt seiner Belegschaft für Dienstfahrten ein Elektroauto und für den Weg nach Hause subventionierte Monatskarten für Bahn und Straßenbahn zur Verfügung.

„Umwelt Unternehmen“ ist eine Aktivität des

Der Senator für Umwelt,
Bau und Verkehr



Freie
Hansestadt
Bremen